



Avant les réjouissances de la fête nationale, la Grande-Duchesse héritière Stéphanie a inauguré le nouveau Jardin des roses de Walferdange vendredi. Ce jardin

se trouve en face de la gare de la commune. La Grande-Duchesse héritière a été accueillie par le collège des bourgmestre et échevins pour cette cérémonie.

Le nouveau Jardin des roses a été créé par l'association Patrimoine roses pour le Luxembourg à la demande des élus locaux. Il a été planté en étroite collaboration avec le service technique communal en début d'année 2014.

Le but est de renouer avec l'important passé de cultures rosières de la commune. Ce jardin doit être un maillon important dans le futur réseau national de jardins de roses, promu par l'association et soutenu par le gouvernement.

